

Ketua Dewan Guru INKAI Kukuhkan Ketua MSH Jawa Timur Pada Pelaksanaan Gashuku dan Ujian Sabuk Hitam Zona III Wilayah Jawa Timur

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 21, 2024 - 17:31



MOJOKERTO – Pelaksanaan ujian Sabuk Hitam Institut Karate-Do Indonesia (INKAI) Zone III Wilayah Jawa Timur, diselenggarakan oleh Pengurus Provinsi (Penprov) INKAI Jawa Timur dan dihadiri Oleh Ketua Dewan Guru INKAI Sihan

Abdul Kadir Bersama 5 orang anggota Dewan Guru Lainnya, pada Kamis 19-22 Desember 2024, di obyek wisata Pacet Mini Park Jl. Pacet No.Km. 55, Dusun Randegan, Warugunung, Kec. Pacet, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur 61374.



Kegiatan yang sudah berjalan 3 hari ini, diisi dengan Gashuku atau Latihan Bersama pemantapan materi ujian dan materi lainnya, oleh dewan guru Bersama tim pendukung dari Pengprov INKAI Jawa Timur, pada Sabtu 21/12/2024 pukul 14.30 Wib, disisipi dengan acara upacara Pengukuhan Ketua Majelis Sabuk Hitam (MSH) INKAI Jawa Timur Syahrullah Oleh Ketua Dewan Guru Sihan Abdul Kadir.

Usai kegiatan tersebut saat kami wawancarai Sihan Abdul Kadir terkait Pelaksanaan Ujian Sabuk Hitam Zone III di Jawa Timur ini menyatakan, bahwa pelaksanaan Gashuku sejak awal saya perhatikan cukup tertib dan disiplin, dengan kepengurusan INKAI Pengprov Jawa Timur yang solid tentunya, kegiatan seperti ini dapat berjalan dengan baik.



Harapan saya kedepan adik-adik yang menjalani Gashuku dan Ujian ini, setelah naik sabuk hitam, mampu mengembangkan INKAI di seluruh Pelosok Jawa Timur, untuk itu kesempatan ini kita berikan materi-materi yang menunjang kiprah mereka nantinya.

Meskipun baru nanti malam dan besok pagi dilaksanakan ujian, namun seluruh penyelenggaraannya tertib dan patut kita apresiasi Bersama, untuk itu terima kasih kepada Pengprov INKAI Jawa Timur. Jelas Ketua Dewan Guru INKAI tersebut.

Syahrullah yang secara resmi menjadi Ketua Majelis Sabuk Hitam (MSH) sesuai hasil Pemilihan Pada Musyawarah Provinsi INKAI Jawa Timur pada 28 April 2024, usai dikukuhkan saat kami wawancarai, menyampaikan terima kasih atas pengukuhan yang dilakukan.



Saya mohon doa restu para senior dan dukungan dari semua kawan-kawan semua, sehingga INKAI Jawa Timur semakin maju dan berkembang, baik secara kuantitas maupun kualitas. Tegas Syahrullah.

Mewakili pengurus Kabupaten yang mengantarkan peserta dari Kabupaten Jember, Sujatmoko menyampaikan apresiasinya, atas kinerja Bersama Pengurus INKAI Provinsi Jawa Timur, sehingga pelaksanaan ujian kali ini semakin tertib.

Saya ikut bangga menjadi bagian dari INKAI, saya kesini mengantarkan 7 peserta untuk mengikuti Gashuku dan Ujian dari Sabuk Hitam Dan-1 ke Dan-2 satu orang dan dari Kyu-1 (Sabuk Coklat) ke Dan-1 sebanyak 7 orang. Tegas Sujatmiko Dan-3 yang juga Koordinbator MSH INKAI Jember. (Siswandi)